

## Buenas prácticas de Vigilancia de la Salud



Realización de Vigilancia de la Salud en Atención Primaria

Octubre 2023

### Descripción de la tarea

El área de Gestión Sanitaria Sur de Granada posee una gran dispersión y como consecuencia de esto los distintos centros de salud y consultorios también están distantes de nuestro Servicio de Vigilancia de la Salud en hospital.

Antes de la implantación de esta nueva práctica, los profesionales tenían que trasladarse desde su centro al hospital y viceversa con los problemas que conlleva la distancia:

- Bajo porcentaje de realización de exámenes de salud
- Aumento del riesgo de accidentes de tráfico in itinere durante los desplazamientos

Estos problemas implicaban que los resultados de nuestro trabajo fueran deficientes y que no pudiéramos cumplir con los objetivos.

### Solución adoptada

La solución que hemos encontrado es el desplazamiento del equipo de vigilancia de salud conformado por el médico del trabajo y el enfermero del trabajo a las distintas zonas básicas de salud de cabecera.

### Resultados o consecuencias de la implantación de la Buena Práctica

- Aumento en el porcentaje de los profesionales que realizan los exámenes de salud
- Aumento de la satisfacción de los profesionales
- Disminución del número de accidentes de tráfico por desplazamientos

Esta actuación no quita que algunos profesionales tengan que acudir a nuestras instalaciones por diversas razones.

### Estado en el que se encuentra la Buena práctica

Implementada y con carácter permanente.

Autoría: MARTA GUTIERREZ PEÑA  
VIGILANCIA DE LA SALUD